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Zitat von Totti 

Entweder man kommuniziert klar und deutlich, dass man nicht mehr auf dem
Transfermarkt agiert (mE legitim) oder eben, dass man noch das Risiko eingeht und
noch an dem und dem Spieler interessiert ist, um nochmal was in Richtung
Klassenerhalt zu versuchen, plus dann heute ggf. umgehend, dass das nicht
hingehauen hat. (Ver-)Zocken und alle in der Luft hängen lassen geht gar nicht.

* Der Ilicevic-Transfer ist mir dabei egal. Der verdient hier sicher kaum was, ist erstmal nur ein
halbes Jahr angestellt und wird selbst im schlechtesten Fall keinen wirklichen Schaden
anrichten. Von Vereinsseite (habe die heutige PK aber nicht gesehen) wurde er mE auch nicht
wirklich als Heilsbringer o.ä. angepriesen, im Gegenteil.
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